



**Großenhain.** Über 150 Kinder aus neun Horten aus Großenhain und Umgebung nahmen am Donnerstag an der inzwischen dritten „Hortolympiade“ teil. Sieger wurde der Hort Lampertswalde vor Kalkreuth und dem Kinderwelt e.V., die den Wanderpokal vorher zwei Mal gewinnen konnten. Zu den Disziplinen, in denen sich die Knirpse in der Rödertal-Sporthalle maßen, gehörte neben Darts, Ballzielwurf und Fußball-Jonglieren auch das Seilspringen. Egal, wie gut die Grundschüler an den einzelnen Stationen abschnitten, der Spaß an der sportlichen Bewegung kam an diesem Vormittag, auch dank der Sportspiele vom Sportmobil der Sportjugend Sachsen, nicht zu kurz. Foto: SWB/AK